

Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA: Es liegen keine weiteren Wortmeldungen dazu vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall.

Bevor wir zur Abstimmung kommen, darf ich an dieser Stelle noch den Herrn Bundesminister für Arbeit recht herzlich im Hohen Haus begrüßen. – Herzlich willkommen, Herr Minister Martin Kocher. (*Allgemeiner Beifall.*)

Wir gelangen somit zur **Abstimmung**. Die Plätze sind, wie ich sehe, eingenommen.

Es liegt hierzu ein **Antrag** der Bundesräte Karl Bader, Marco Schreuder, Kolleginnen und Kollegen gemäß § 43 Abs. 1 der Geschäftsordnung vor, den vorliegenden Bericht zur Kenntnis zu nehmen.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die diesem Antrag, den vorliegenden Bericht zur Kenntnis zu nehmen, ihre Zustimmung erteilen, um ein Handzeichen. – Das ist die **Stimmenmehrheit**. Der Antrag, den gegenständlichen Bericht zur Kenntnis zu nehmen, ist somit **angenommen**.